

# En marcha la campaña de ahorro del agua

- Anuncian cambios en el formato del recibo
- Exhorta Ebrard a un consumo responsable

María Enriqueta Pérez,  
Foto: Irving Cabrera

En los próximos meses los capitalinos podrán conocer, a través de un color del semáforo que traerá sus recibos de agua, si están haciendo un uso racional del vital líquido, informó el jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, al poner en marcha la campaña de ahorro de agua, con la que se busca disminuir consumo del recurso natural en la ciudad en 20 por ciento al 2012.

En el marco del Día de la Tierra, el jefe de gobierno informó sobre la campaña de difusión de mensajes radiofónicos y gráficos en medios de comunicación en favor del cuidado del agua, y destacó la importancia de que los ciudadanos sepan sobre el consumo de agua que realizan en su domicilio, a fin de que puedan determinar cómo ahorrarla.

Por ello anunció que el recibo de agua cambiará de formato, a fin de que sea entendible por la población, en ese sentido, dijo que con el color verde, amarillo y rojo, se informará a los usuarios si están haciendo un uso adecuado del vital líquido.

Si el color de la boleta que re-

ciben es verde, significa un uso adecuado del agua; si es amarillá, la tendencia es hacia el uso excesivo, y si es roja indicará que se está consumiendo una cantidad que rebasa los límites de lo conveniente, por lo que en los dos últimos casos de deberán toma medidas para cambiar la manera cómo se utiliza el recurso natural.

Señaló que al bañarse se desperdicia mucha agua, por lo que recomendó que al abrir la llave de la regadera se coloque una cubeta que capte el agua que se desperdicia mientras el líquido sale caliente, a fin de que pueda reutilizarse.

Destacó que la solución integral a la problemática del abasto de agua en el Valle de México es una tarea de todos, por lo que exhortó a los capitalinos a hacer un consumo cotidiano responsable y optar por alternativas de uso racional.

Indicó que de enero a marzo disminuyó el consumo de agua en 3 por ciento en la ciudad, lo que muestra que hay ciudadanos que han entendido que hay un problema del vital líquido, y que la demanda es mayor que el recurso

que se tiene y que incluso debe traerse de otros lugares.

Ebrard confió que con la campaña permanente de ahorro de agua que arrancó ayer se logre avanzar a favor del cuidado de recurso hídrico, pues insistió en que todos los capitalinos deben contribuir.

Por su parte el director del Sistema de Agua de la ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, comentó que los capitalinos realizan uno de los consumos de agua más altos del país, y que están en desequilibrio con el agua que se dispone, situación que puede agudizarse por la falta de lluvias.

## DE COLORES

- Si es verde, significa un uso adecuado del agua
- Amarilla, la tendencia es hacia el uso excesivo,
- Roja, indicará que se está consumiendo una cantidad que rebasa los límites de lo conveniente, por lo que en los dos últimos casos se deberán tomaron medidas para cambiar la manera como se utiliza el recurso natural





**En el laboratorio de control de calidad del agua, se presentó el programa "Ahorro del Agua en el DF".**